

Rabat, 22 juillet 2016

Nominations au Conseil de surveillance et au Directoire de Maroc Telecom

Le Conseil de surveillance de Maroc Telecom a coopté Monsieur Abderrahmane Semmar en remplacement de Monsieur Mohammed Samir Tazi ainsi que Monsieur Hatem Dowidar en remplacement de Monsieur Ahmed Abdulkarim Julfar.

Monsieur Semmar occupe la fonction de Directeur des Entreprises Publiques et de la Privatisation du Ministère de l'Economie et des Finances. Il a exercé pendant près de 34 ans dont 32 ans au Ministère de l'Economie et des Finances, notamment en tant que, chef de la Division des Programmations et Restructurations et Adjoint au Directeur chargé des Etudes et du Système d'Information. Il est, par ailleurs, Président de la Commission interministérielle du Partenariat Public-Privé et Président de Comité Permanent du Conseil National de la Comptabilité. Monsieur Semmar est diplômé en Gestion des Entreprises de l'Université de Casablanca et titulaire du 2ème Certificat d'Etudes Supérieures en Economie de l'Université de Rabat et du diplôme de 3ème cycle de l'Ecole Nationale d'Administration Publique de Rabat.

Monsieur Dowidar occupe la fonction de Directeur exécutif d'Etisalat International depuis mars 2016. Il a rejoint Etisalat en septembre 2015 en qualité de Directeur exécutif des opérations du Groupe. Il a été Président du Conseil d'administration de Vodafone Egypte et adjoint du directeur général de Vodafone groupe. Monsieur Dowidar a plus de 25 ans d'expérience dans les entreprises multinationales. Il a d'abord rejoint Vodafone Egypte en 1999 en tant que Directeur Marketing, pour occuper par la suite le poste de Directeur exécutif de Vodafone Malte, puis Directeur exécutif de Vodafone Egypte de 2009 à 2014. Agé de 46 ans, Monsieur Dowidar est titulaire d'un Bachelor en Communication et en Génie électrique de l'Université du Caire et d'un MBA de l'Université Américaine du Caire.

Le Conseil de Surveillance a par ailleurs nommé Monsieur Brahim Boudaoud en qualité de membre du Directoire de Maroc Telecom.

Monsieur Boudaoud a occupé plusieurs postes de direction depuis 2000 au sein du même groupe, notamment les fonctions de Directeur Commercial, Directeur des Ventes Grand Public, Directeur Marketing et Directeur Général de la Réglementation et des Affaires Juridiques par Intérim. Il est par ailleurs Administrateur de filiales africaines du groupe Maroc Telecom et également membre de l'Association Mossanada. Agé de 48 ans, Monsieur Boudaoud est titulaire d'un MBA en Management des Entreprises de Réseaux, diplômé de l'Ecole Nationale des Postes et Télécommunications de Paris. Monsieur Boudaoud est marié et père de trois enfants.

Maroc Telecom est un opérateur global de télécommunications au Maroc, leader sur l'ensemble de ses segments d'activités, Fixe, Mobile et Internet. Il s'est développé à l'international et est aujourd'hui présent dans dix pays en Afrique. Maroc Telecom est coté simultanément à Casablanca et à Paris et ses actionnaires de référence sont la Société de Participation dans les Télécommunications (SPT)* (53%) et le Royaume du Maroc (30%).

* SPT est une société de droit marocain contrôlée par Etisalat.

Contacts

Relations investisseurs relations.investisseurs@iam.ma

Relations presse relations.presse@iam.ma